

Sicherheitshinweise für neue Kraftstoff-Kennzeichnung laut 10. BImSchV-Novellierung

16.12.2019 17:19

Der Bundesrat hat die 10. BImSchV-Novellierung an die Regierung zurück gewiesen. Somit ist unklar, ob eine neue Kennzeichnung für Kraftstoffe in 2020 gefordert wird.

Davon ausgehend, dass bis zum Kurs „[Sie müssen den Schilderwald an Ihrer Tankstelle aktualisieren](#)“ am 05./06.02.20 Rechtsklarheit vorliegt, bleiben wir bei diesem Termin: -> [Programm](#) und -> [Anmeldung](#)

In unseren -> [Sicherheitshinweisen](#) lesen Sie, welche gesetzlichen Mindest-Anforderungen beim Schilderwechsel zu beachten sind.